

Verein besteht seit zehn Jahren

Graz. — Die beiden abgestürzten Robinson waren die einzigen Maschinen des Österreichischen Hubschraubervereines IGVF, der 1983 in Kapfenberg gegründet wurde. Besitzer der nur 600 Kilo schweren Fluggeräte war Siegfried Schwarz, Obmann Friedrich Wallner leitet die Geschäfte. 1988 übersiedelte das Unternehmen, das Ausbildungsflüge durchführt und seine Hubschrauber an die Vereinsmitglieder vermietet, nach Graz. Grollitsch arbeitete seit vier Jahren als Fluglehrer bei der IGVF, Stiastny begann dort vor einem Jahr als Anwärter.